

ABSTRAK

Anisatun Hasanah, 2021, *Peran Kelompok Informasi Masyarakat (KIM) Perona Pamekasan dalam Meningkatkan E-literasi Masyarakat Desa Dasok Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Ushuluddin dan Dakwah, Dosen pembimbing : Siti Mariyam, M.A.

Kata Kunci: Peran, Kelompok Informasi Masyarakat, *E-literasi*

Kelompok Informasi Masyarakat atau KIM adalah sebuah organisasi kelompok yang berada di bawah naungan Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Pamekasan. Salah satunya adalah KIM Perona Pamekasan yang berada di Desa Dasok, Kecamatan Pademawu, Kabupaten Pamekasan. KIM Perona Pamekasan menjadi perpanjangan tangan pemerintah dalam hal desiminasi informasi. Selaras dengan keadaan saat ini, perkembangan teknologi yang cukup pesat menjadi tantangan yang cukup *alot* ditengah masyarakat. Pemahaman mengenai *E-literasi* masyarakat di Desa Dasok yang terbilang kurang dan banyaknya informasi Hoks yang beredar ditengah masyarakat menjadi salah satu tanggung jawab besar KIM Perona Pamekasan dalam menjalankan perannya di Desa Dasok. Oleh karena itu adanya *E-literasi* yang cukup dapat memberikan pengaruh bagi masyarakat Desa Dasok. Hal ini menjadi penting untuk diteliti dan dianalisis. Fokus penelitian yang dilakukan oleh peneliti ada dua yaitu Peran apa saja yang dilakukan oleh KIM Perona Pamekasan dalam meningkatkan *E-literasi* masyarakat Desa Dasok dan Pengaruh yang diberikan KIM Perona Pamekasan dalam peningkatan *E-literasi* masyarakat Desa Dasok dan teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori peran (*Rhule Theory*).

Metode penelitian ini menggunakan kualitatif dengan metode deskriptif. Yaitu mendeskripsikan dan menganalisis Peran yang dilakukan KIM Perona dalam meningkatkan *E-literasi* dan pengaruh KIM Perona dalam peningkatan *E-literasi* masyarakat Desa Dasok. Data diperoleh dari proses pengumpulan data, observasi, dokumentasi, wawancara dan survey yang menyajikan fakta dilapangan.

Hasil penelitiannya ditemukan bahwa Peran KIM Perona Pamekasan dalam meningkatkan *E-literasi* masyarakat Desa Dasok diantaranya : Melakukan sosialisasi dan edukasi kepada masyarakat secara langsung atau melalui media sosial; Melakukan diseminasi informasi melalui media sosial; Berperan aktif dalam kegiatan yang dilakukan Desa maupun Diskominfo; Bermitra dengan sejumlah Organisasi Perangkat Daerah (OPD) dan Lembaga Penyiaran di Kabupaten Pamekasan. Pengaruh peran KIM Perona, sebagai tolak ukur keberhasilan Peran KIM Perona Pamekasan dalam peningkatan *E-literasi* masyarakat Desa Dasok, Peneliti menemukan empat cakupan *E-literasi* yakni : Literasi Teknologi, Literasi Informasi, Kreativitas Media dan Tanggung jawab Kompetensi sosial. Dari 4 cakupan literasi, KIM Perona Pamekasan hanya mampu memenuhi 3 cakupan, yaitu mencakup Literasi Teknologi, Kreativitas Media dan Tanggung jawab Kompetensi sosial.

